

CARTÓN AUTOR: JONÁS

INVISIBLES...



EXISTEN
LAS CONDICIONES
PARA MODIFICAR
LAS FORMAS DE LAS
COMPARECENCIAS...
...VISIBILIZAMOS
A LOS SECRETARIOS
Y DE PASO
A NUESTRO PARTIDO



COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

SHEINBAUM DURO CONTRA SUPREMA CORTE



ELEAZAR FLORES

¿BUENA JEFA DE ESTADO?-. A imagen y semejanza de su hacedor, ¿o siguiendo instrucciones? -.la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ataca hasta el último momento a los actuales integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a quienes acusa de NEPOTISMO, entre muchas "virtudes".

Que "fuerte debilidad" tiene la bandera que emplea la científica, pues es justamente el nepotismo una de las banderas más destacadas que "LUCE" la Cuarta Transformación, cuyos ejemplos por cuantiosos, le mencionaré los "MÁS ILUSTRES", destacando familias completas, que aparecen no en una sino en varias instancias públicas y partidistas.

Habrán quienes en interpretación pura o literal de la palabra, alejen del concepto nepotista a personas de los mismos apellidos, pero que laboran en distintas dependencias oficiales, federales o estatales, incluso en destacadas CARTERAS PARTIDISTAS, no únicamente relacionadas con personajes del sexenio anterior; buscándole encontraríamos más.

Antes de ENLISTAR a los susodichos, habrá que precisar opiniones en torno a juicios presidenciales acerca de quienes terminarán sus funciones como ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que "TRABAJO PARA UNOS CUANTOS", añadiendo que vendrán cambios y será diferente con quienes a partir del primero de septiembre asumirán funciones.

Lamentable por todos los ángulos, -hasta los más benignos-, que con actitudes similares a su ante-

cesor-, la JEFA DE ESTADO mantenga una actitud punitiva contra el Poder Judicial, prescindiendo de un CRITERIO AMPLIO Y PLURAL, como se supone que es MÉXICO, pero el pensar obtuso imperante en el gobierno, equivocadamente cree que todos vestimos guinda.

LISTA-. A nivel nacional y ¿casualmente? Desde el ajeteo político de Andrés Manuel López Obrador destacaron primero Martí Batres y a últimas fechas su hermana Lenia, que para llegar a ministra, sin pasar el examen en el Legislativo, tuvo que acudirse a la democrática TÓMBOLA y así satisfacer la propuesta de López Obrador.

Con el tiempo hasta familiares políticos de Martí circulan en la política capitalina.

Las hermanas ALCALDE son otro ejemplo, Bertha en la fiscalía capitalina y Luisa María, ex titular de la Secretaría del Trabajo, ex de la Secretaría de Gobernación y hoy flamante presidenta del Movimiento de Regeneración Nacional, MORENA, aún cuando los reflectores los atraiga su Secretario de Organización Andrés Manuel López Beltrán, mejor conocido como Andy.

A propósito de la familia López Obrador, destacan entre otros el hermano Pío, absuelto de todas las sospechas que lo involucran en asuntos de corrupción, lo que por hoy no viene al caso.

Antes de concluir mi cuota, anotó a los hermanos zacatecanos Monreal Ávila, con el patriarca Ricardo a la cabeza, el gobernador David y el legislador que ya externó su interés de "sacrificarse" por buscar la gubernatura y con lo milagrero que es el Santo Niño de Atocha, lo lograría.



COLUMNA

EL HUSMEADOR

ISSEMyM en la Tormenta: Crisis de Poder y Quejas Sacuden el Centro Oncológico y el Centro Médico de Toluca



EL HUSMEADOR

• Centro Oncológico: Luces y Sombras en sus 20 Años.

• Quejas y demandas por negligencia en el Centro Médico "Arturo Montiel"

• "ISSEMyM en Caos: Ambulancias Fantasma, Pensiones en el Limbo y Quejas Revelan una Crisis de Poder"

la atención a pacientes del Seguro Popular plantea dudas sobre el acceso equitativo a los servicios, especialmente para los no derechohabientes del ISSEMyM. Aunque el centro es reconocido por su excelencia, con acreditaciones de la ONU, el Consejo General de Salubridad y el Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología, usuarios en redes sociales han denunciado largas listas de espera y dificultades para acceder a tratamientos y medicamentos especializados, lo que sugiere que la capacidad del centro no siempre satisface la demanda. Un usuario en X señaló: "El Centro Oncológico es bueno, pero las citas tardan meses. ¿Dónde está la prioridad para los pacientes?"

El Centro Médico ISSEMyM "Lic. Arturo Montiel Rojas", un hospital de tercer nivel que en 2022 reportó 122,000 consultas anuales y atiende especialidades como neurocirugía, cardiología y nefrología, enfrenta una crisis más visible. Pacientes denuncian negligencia médica, retrasos en citas y diagnósticos erróneos, mientras que médicos han expresado en plataformas como X su frustración por condiciones laborales precarias, falta de insumos y presión administrativa para cumplir metas irreales. En 2024, Capital Edomex reportó demandas legales contra médicos tratantes por presunta mala praxis en procedimientos quirúrgicos y falta de seguimiento a pacientes críticos, lo que ha erosionado la confianza de los 850,000 derechohabientes del ISSEMyM. La Auditoría Superior de la Federación (ASF) señaló en 2023 irregularidades en la gestión de recursos del ISSEMyM, incluyendo compras de equipo médico no entregado, lo que podría estar relacionado con las supuestas "ambulancias de última generación" mencionadas en reportes periodísticos. Estas denuncias han generado un clima de desconfianza, con pacientes quejándose de esperas prolongadas y personal médico enfrentando condiciones adversas. Ambulancias Fantasma: ¿Dónde Está la Inversión? En 2024, una nota de El Sol de Toluca generó controversia al mencionar la adquisición de ambulancias de última generación para el ISSEMyM, destinadas a mejorar la atención de urgencias. Sin embargo, usuarios y trabajadores en X han denunciado que estas ambulancias "nadie las ha visto" en las calles de Toluca, alimentando especulaciones sobre desvíos de recursos o promesas incumplidas. Un usuario

El Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM) atraviesa una crisis que pone en entredicho su capacidad para garantizar atención médica de calidad y seguridad financiera a sus derechohabientes. Dos de sus hospitales clave, el Centro Oncológico Estatal "Dr. José Luis Barrera Franco" y el Centro Médico "Lic. Arturo Montiel Rojas", enfrentan cuestionamientos por fallas operativas, quejas de pacientes y médicos, y una aparente lucha interna que ha desatado un "fuego amigo" contra la dirección general.

Reportes recientes, como el publicado por Capital Edomex, destacan logros en el Centro Oncológico, pero omiten detalles cruciales sobre su operación, mientras que el Centro Médico Arturo Montiel se ve envuelto en denuncias, demandas y una crisis de gobernanza que, junto con la opacidad en el manejo del fondo de pensiones, amenaza con colapsar la confianza en el sistema de salud y seguridad social mexiquense.

El Centro Oncológico Estatal "Dr. José Luis Barrera Franco" celebró el 19 de agosto de 2025 sus 20 años de operación, un hito que, ha beneficiado a 37,500 pacientes con 270,000 quimioterapias, 212,000 sesiones de radioterapia y casi 40,000 cirugías oncológicas. Actualmente, 21,000 pacientes reciben vigilancia o tratamiento activo, respaldados por un equipo que creció de 18 a 82 especialistas. Sin embargo, el reportaje omite un dato clave: cuántos de estos pacientes fueron atendidos bajo el esquema del Seguro Popular, un programa que, hasta su desaparición en 2020, refería a pacientes con cáncer a este centro debido a su capacidad tecnológica, que incluye equipos como PET-CT, aceleradores lineales y braquiterapia. La falta de transparencia sobre

comentó: "¿Ambulancias de última generación? Aquí seguimos viendo unidades viejas que apenas funcionan. ¿Dónde está el dinero?". La falta de claridad sobre estas inversiones, sumada a reportes de ambulancias en mal estado en el Centro Médico Arturo Montiel, refuerza la percepción de una crisis administrativa. Crisis de Poder: Fuego Amigo y Opacidad en el Fondo de Pensiones. La dirección general del ISSEMyM, encabezada por Ignacio Salgado García, enfrenta críticas por una aparente falta de liderazgo y coordinación. Fuentes internas sugieren un "fuego amigo" dentro de la institución, con disputas entre directivos, médicos y personal administrativo que han generado un ambiente muy tóxico y de desconfianza. Médicos del Centro Médico Arturo Montiel han denunciado en X que las decisiones de los directores de los servicios médicos priorizan indicadores de productividad sobre la calidad de la atención, mientras que pacientes reportan trámites burocráticos excesivos para acceder a servicios. A esta crisis se suma la falta de transparencia en el portafolio de inversiones del fondo de pensiones del ISSEMyM, un tema que ha generado preocupación entre los derechohabientes. La ASF señaló en 2023 irregularidades en la gestión financiera, incluyendo falta de claridad en el destino de los recursos del fondo, que asciende a miles de millones de pesos. Esta opacidad ha alimentado rumores de mal manejo, especialmente en un contexto donde los solicitantes de jubilación enfrentan largas esperas para obtener los dictámenes necesarios para procesar sus pensiones, con demoras que pueden extenderse

hasta años, según denuncias en X. Un usuario expresó: "Esperé cuatro meses por mi dictamen de jubilación. El ISSEMyM no da respuestas claras, y el fondo de pensiones es un misterio".

La situación del ISSEMyM refleja una crisis sistémica que combina fallas operativas, quejas de usuarios y médicos, opacidad financiera y una dirección general que parece incapaz de contener el descontento. La falta de ambulancias, falta de medicamentos, equipos no operativos, las demandas por negligencia, la falta de transparencia en el fondo de pensiones y las demoras en los dictámenes de jubilación son síntomas de un problema mayor.

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez ha prometido fortalecer la salud y la seguridad social en el Estado de México, pero los avances son insuficientes frente a la magnitud de las denuncias. Los servidores públicos mexiquenses y sus familias merecen un sistema de salud que no solo presuma tecnología de vanguardia, como la del Centro Oncológico, sino que garantice acceso equitativo, transparencia y atención de calidad. Es imperativo que el ISSEMyM aclare el destino de las "ambulancias de última generación", publique y justifique con datos detallados sobre los múltiples cambios en las fechas de cirugías programadas que ponen en peligro a los pacientes del Centro Médico, en Metepec. Que rinda cuentas sobre el fondo de pensiones y agilice los procesos de jubilación. Sin una intervención urgente, la crisis de poder y el "fuego amigo" en la dirección general podrían convertir al ISSEMyM en un símbolo de promesas rotas en lugar de un referente de salud y seguridad social.

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albitar Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatelpa
Valeria Vargas
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Jueves 21 de Agosto de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-090174213600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepetitlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.



COLUMNA

LO QUE SE ESCUCHA EN EL VALLE



EL ENTERADO

Disminución de la pobreza, es mal entendida

Distingue GEM a solo 18 defensores ambientales

Extingue la 4T juzgados familiares en Ecatepec

Cierra gestión la CODHEM; presume gestión

Al parecer no quedará impune el delito de Lord Pádel

acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)...

... ¿A quien tratan de engañar?...

... Hoy en día se sabe que existen seis carencias sociales evaluadas —rezago educativo, acceso a servicios de salud, acceso a seguridad social, calidad y espacios de vivienda, acceso a servicios básicos en la vivienda, y acceso a alimentación nutritiva y de calidad— que, aunque registraron reducciones, mantienen importantes porcentajes para declarar que hayan disminuido...

... Sin embargo, de ellas, la más destacada fue en el acceso a la alimentación, con una baja de 5.7 puntos porcentuales...

... Muy pocas personas conocen que existen “defensores ambientales” en el Estado de México...

... Sin embargo, son pocos los que tienen esa tarea, ya que no hay una cifra exacta de ellos...

... Tan es así, que solo 18 personas en la entidad mexiquense recibieron el reconocimiento como tales, de parte de la gobernadora Delfina Gómez...

... Solamente se ha difundido su trabajo, y lo loable del mismo, cuando se escribe —a veces— de las acciones que emprende como partido, el Verde Ecologista...

... Y es que México está catalogado como uno de los países más peligrosos para quienes defienden el medio ambiente y el territorio verde del planeta...

... Sin embargo, su trabajo fue reconocido en pro de la conservación, preservación y cuidado de los recursos naturales, los bosques y la conservación de la diversidad ambiental...

... La mandataria estatal, al respecto, aseguró que detrás de cada reconocimiento existe una historia de dedicación por la conservación y protección de los ecosistemas que habitan en tierras mexiquenses, así como una visión de que los esfuerzos pueden lograr la defensa ambiental...

... Se supo que esta es la primera vez que se entrega este reconocimiento en la entidad mexiquense, y que el objetivo, a largo plazo, es que sea replicado en los años siguientes, para que la dedicación de quienes defienden su entorno ambiental siga siendo visibilizada y destacada...

... Ya empezó la transformación de lo que pretende hacer la 4T, en el Poder Judicial en el Edomex, y para muestra — dicen — un botón...

... Resulta que el Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de México (PJEM) aprobó la extinción de los juzgados Tercero y Quinto Familiar del Distrito Judicial de Ecatepec de Morelos, a partir del 25 de agosto de 2025. Los asuntos pendientes serán remitidos al Juzgado Segundo Familiar de la misma demarcación...

... Pero, ¿por qué eliminarán los juzgados familiares en ese municipio?...

... De acuerdo con la circular 99/2025, publicada en la Gaceta de Gobierno, la medida responde a la disminución de expedientes en trámite y a la necesidad de redireccionar recursos materiales y humanos...

... Así se escribe el justificante, en el documento que detalla que, desde febrero de 2022, ambos juzgados dejaron de recibir casos iniciales, lo que permitió reducir su carga operativa...

... Las cifras oficiales indican que entre enero y julio de 2025, el Juzgado Segundo reportó 338 audiencias, 26 sentencias definitivas y 51 interlocutorias; el Tercero acumuló 576 audiencias, 8 sentencias definitivas y 71 interlocutorias; mientras que el Quinto celebró 514 audiencias, con 50 sentencias definitivas y 62 interlocutorias...

... Y ya se fue la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), Myrna Araceli García Morón, pero antes expresó, que durante toda su administración se llevaron a cabo 71 mil servicios y orientaciones relacionados con atención a personas usuarias, y en que en lo que va de 2025 se han brindado más de 5 mil servicios de orientación y alrededor de 4 mil intervenciones...

... Ya que la ley de la CODHEM dispone que, ante la ausencia temporal o definitiva, como es el caso hoy que concluye el encargo García Morón, hoy asume funciones la persona que ocupa la Primera Visitaduría General, cargo que recae en Fabiola Manteca Hernández, como “encargada del despacho”...

... Todo esto, que ya parece una telenovela más de la 4T, se debe a que hoy en día no ha concluido el proceso de elección de la próxima presidencia de dicha comisión...

... Lo que procede, según la Legislatura mexiquense, para conocer a la nueva o nuevo titular de la CODHEM, es esperar a que inicie el próximo período extraordinario de sesiones del Congreso estatal, programado para el 5 de septiembre, para determinar quien se saca la rifa del tigre, de los 33 aspirantes al cargo...

... ¿Y qué hay del caso de Lord Pádel?...

... Pues que la defensa de Alejandro “N”,

conocido como Lord Pádel, buscó un nuevo amparo para liberar a su esposa Karla Alejandra “N” y a su hijo Germán “N”, detenidos por homicidio en grado de tentativa; sin embargo, el recurso fue desechado al considerarse un acto consumado...

... Lo anterior, luego de que Alejandro “N” y su socio Othón “N” quedaron en libertad derivado de una suspensión federal que detuvo la orden de aprehensión en su contra...

... Sin embargo, en noticias de última hora, resulta que “Lord Pádel”, fue vinculado a proceso junto con su esposa, Karla ‘N’; su hijo, Germán ‘N’, y su socio, Othon ‘N’, esto por la presunta participación de los cuatro en el

delito de homicidio en grado de tentativa...

... No obstante, aunque la familia fue vinculada a proceso, “Lord Pádel” y su socio Othon, permanecerán en libertad condicional, ya que cuentan con un amparo contra cualquier detención...

... Abogado de ‘Lord Pádel’ explica por qué no hubo amparo para hijo y esposa - Una jueza de control en Quintana Roo vinculó a proceso a Alejandro Mondragón, conocido como Lord Pádel, a su esposa, su hijo y un socio por el delito de homicidio en grado de tentativa...

... El caso se desprende de la agresión ocurrida en un torneo deportivo, cuyo video se viralizó en redes sociales...



COLUMNA

DESDE LAS ALTURAS



ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

No es la primera ocasión que se especula con la salida de un Gobernador al cumplir dos años de su mandato.

Sólo que ahora con la diferencia que le toca a la titular del ejecutivo emanada de Morena y el entorno es completamente diferente a lo que se vivía en otro tiempo.

La indisciplina de gran parte de su gabinete y la falta de una figura que salga a desmentir o apoyar a la mandataria alientan la idea de que podría irse.

Para el priista Ricardo Aguilar la situación es clara. Es necesario respetar a la Gobernadora, Delfina Gómez. Ganó para estar al frente de la gubernatura seis años.

Es momento de apuntalar su administración y hacer cambios si es que así lo considera.

Debió tener el respaldo de su fracción, aunque todo apunta a que muchos están adelantando los tiempos de una sucesión.

COMENTARIO DEL DÍA: Cedipiem va de escándalo en escándalo. El caso de acoso que denunció una de las trabajadoras sigue su curso y aunque el encargado del despacho dice que ya no trabaja el agresor, versiones internas en la dependencia dicen lo contrario.

Mantiene su cargo y todo sigue igual. Ahora, no conforme con ese escándalo, ya filtraron que planean presentar un carro alegórico en el desfile de septiembre que va a costar alrededor de 500 mil pesos.

La dependencia se ha caracterizado por dar pocos apoyos y olvidarse de la atención a los pueblos indígenas, pero piensan que con un carro alegórico de casi 500 mil pesos, se le rinde un homenaje a la mujer indígena.

COMENTARIO DEL DÍA: CEDIPIEM ENTRE ESCÁNDALOS Y NULO TRABAJO. MILES DE PESOS PARA UN CARRO ALEGÓRICO.

Las cosas para el encargado del despacho del CEDIPIEM, Manuel Quiñones van de mal en peor.

Parece increíble el poco interés de la actual administración estatal en el tema de los indígenas. Ya hemos anotado que no tienen ni el mínimo interés en nombrar un titular, continúa un ex priista, ex líder cenecista y ahora por conveniencia alineado al oficialismo, en el cargo.

Poco o nada se sabe de apoyos a los pueblos indígenas y recientemente poco ha hecho luego del escándalo que se presentó, cuando una trabajadora denunció a un funcionario cercano al director, de acoso.

El titular dio a conocer que pidió la renuncia al funcionario acusado para que se realicen las investigaciones pertinentes. De acuerdo a información interna, el acusado se sigue presentando en la oficina y todo continúa igual o peor. Hasta donde se tiene información, la afectada seguirá con el trámite.

CARRO ALEGÓRICO QUE RONDA EL MEDIO MILLÓN DE PESOS.

De acuerdo a versiones que han salido de la misma dependencia, la situación con el encargado del despacho no cambia.

Ahora resulta que es más importante un carro alegórico que representa a la mujer indígena que los programas de apoyo básicos.

Se tiene conocimiento que para septiembre, el encargado del despacho tuvo la “grandiosa” idea de contar con un carro alegórico, lo que espanta es el costo, cercano al medio millón de pesos. Increíble que un funcionario atiende a un sector de la población a la que no le han llegado apoyos, busque lucirse con un carro alegórico que se usará solo unas horas y de casi medio millón de pesos.

Y cuando sienten la presión y su puesto se encuentra en peligro, entonces acuden a sus jefes de grupo y la situación se soluciona. Sólo basta nombrar los casos de Movilidad y Salud.

NI UNA VOZ DEL OFICIALISMO O DE MORENA HA SALIDO PARA RESPAL-



COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- Delfina Gómez bien evaluada.
- PAN no acepta sus cifras.
- Rectora Zarza, apertura.

Hemos dicho en este espacio que la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez está bien evaluada por la ciudadanía en las encuestas del “Ranking de Gobernadores” publicadas por varias firmas especializadas que aquí hemos citado, sin embargo, como suele suceder con los sondeos para los procesos electorales que miden la intención del voto, entre las empresas demoscópicas hay siempre diferencias en sus cifras, pero la mayoría se sostiene en un rango coincidente, pero aún así, nunca falta la que difiere de todas las de más, y cuando exagera en la diferencia, pierde credibilidad, o por lo menos, queda bajo reserva. Es el caso de Consulta Mitofsky que en su reciente publicación le manda muy pero muy abajo, difiriendo demasiado del resto de estos ejercicios demoscópi-

cos que califican muy bien a la mandataria mexiquense, y ni modo que una esté muy acertada y el resto equivocadas. Sobre decir que Roy Campos trabaja desde hace muchos años para Televisa, ... NOTAS CORTAS: La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez encabezó la primera Entrega de Reconocimientos a Defensoras y Defensores Ambientales del Estado de México, iniciativa que reconoce el compromiso de ciudadanas y ciudadanos que, con esfuerzo y amor por la naturaleza, protegen los bosques, restauran ecosistemas y defienden a la flora, la fauna y a los seres sintientes. Estuvieron presentes Horacio Duarte Olivares, Secretario General de Gobierno y otros funcionarios del ramo... Por otro lado, el líder estatal del PAN, el diputado local Anuar Azar dijo ayer en conferencia de prensa que reconoce el esfuerzo de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez en su lucha contra la delincuencia a través de las Mesas de Coordinación para la Construc-

ción de la Paz, pero que “la ciudadanía tiene otros datos” en cuanto a las cifras oficiales que en ellas se dan a conocer. En otro orden de ideas, Acción Nacional simplificará su método de afiliación para que sea más fácil ser parte de ese partido y que entrarán a una etapa de afiliación ... La Rectora de la UAEMex, Patricia Zarza Delgado, ha dado muestras de apertura ante la cerrazón y la intransigencia de una raquítica minoría que no representa al estudiantado y que mantiene por la fuerza el paro pese a la posición de la gran mayoría de los estudiantes por volver a las clases presenciales. Incluso se ha reunido con ellos a pesar de su cobardía de taparse el rostro como delincuentes, algo que ningún rector de todos los anteriores (priistas) hubieran aceptado hacer. Pero el tiempo se agita y los esbozados saben que tienen todas las de perder. Su “movimiento” ya perdió su razón de ser. Y parafraseando a Karl Marx: un fantasma recorre la Universidad. Es el fantasma del desalojo como el de 1999 en la UNAM ... Se venció el periodo de la presidencia de la CDHEM con Myrna Araceli García Morón. Ahora habrá una encargada mientras poco más de tres decenas de aspirantes continúan en la incertidumbre, entre ellos la ex diputada Myriam Cárdenas Rojas, quien cuenta con el perfil para ocupar el cargo ... En el lugar conocido como El Pico y la Pala, en la avenida Colinas de San Mateo, el presidente municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez informó que se realiza la renovación urbana con perspectiva de género en este lugar emblemático para contar con una vitalidad en mejores condiciones, que se vuelva un Sendero Seguro y Luminoso para brindar mayor seguridad tanto a automovilistas ... Ánimo raza, ya casi es fin de semana ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM